

33 Jungfachkräfte feierlich verabschiedet!

Gemeinsam mit Herrn Ingo Runge, Ausbildungsberater der Industrie- und Handelskammer Karlsruhe (IHK), verabschiedete der Leiter der Ausbildungsabteilung des Forschungszentrums Karlsruhe, Hans-Dieter Riedel, 33 Jungfachkräfte ins Berufsleben. Riedel gratulierte den Jungfachkräften zur bestandenen theoretischen und praktischen Abschlussprüfung.

„Sie dürfen aus gutem Grund stolz auf die von Ihnen erbrachte Spitzenleistung sein. Mit Fleiß, Können und Durchhaltevermögen haben Sie unter Beweis gestellt, was in Ihnen steckt. Ihr Engagement hat sich gelohnt, denn spätestens ab heute ernten Sie die verdienten Früchte ihrer drei-, oder dreieinhalbjährigen Ausbildung und sind jetzt durch die IHK zertifizierte Fachkräfte. Ihr Prüfzertifikat ist ein Aushängeschild für Qualität und Kompetenz. Trotz wirtschaftlicher Turbulenzen werden auch heute hochqualifizierte Fachleute gebraucht und gesucht. Die breit gefächerte Ausbildung, die Sie durchlaufen haben, ist Garant dafür, auch in wirtschaftlich schwierigen Zeiten einen adäquaten Arbeitsplatz zu finden“, so Riedel.

Herr Runge überbrachte Grüße und Glückwünsche der IHK und verglich die Prüfungsteilnehmer mit Diamanten, die erst gefunden, dann bearbeitet und nun wertvoll in hellem Glanz erstrahlen. Er forderte die Fachkräfte auf, trotz erfolgreich absolvierter Prüfung die Hände nicht in den Schoß zu legen, sondern sich kontinuierlich weiterzubilden. „Nehmen Sie auch diese Herausforderung als Chance wahr, sich beruflich und persönlich weiterzuentwickeln“, betonte Runge.

Die Chancenauswertung der Abschlussprüfung kann sich sehen lassen. 20 Prüfungsteilnehmer erhielten für Ihre ausgezeichneten Leistungen einen Buchpreis. Ursula Ecker (Biologielaborantin), Jan Schütz (Elektroniker) und Sven Steinhilper (Industriemechaniker) wurde als Jahrgangsbeste der begehrte Azubi-Oscar überreicht.

